



An spektakulären Effekten, Stunts, Pferden und jede Menge Action wird nicht gespart.

Foto: Festspiele

„Winnetou im Tal des Todes“ bei Karl May-Festspielen

■ Von 31. Juli bis 23. August 2015 erlebt man in der einzigartigen Naturkulisse des Winzendorfer Steinbruchs wieder spannende Abenteuer und große Helden im Kampf gegen Bösewichte. Auf dem Programm steht heuer Karl Mays „Winnetou im Tal des Todes“.

Bereits zwei Stunden vor der Vorstellung sind die Besucher eingeladen, einzutauchen in die Welt des Wilden Westens und in der originalgetreuen Westernstadt direkt auf dem Festspielgelände au-

thentische Wild-West-Atmosphäre zu genießen.

Auf der Bühne kommen Abenteuer und Action nicht zu kurz: Die Kulisse überrascht mit einem versenkbaren, brennenden, rauchenden Zauberberg, einer Zugbrücke und einem Fort für die Soldaten, die „Im Tal des Todes“ die Bösewichte sind.

Infos und Karten: www.festspiele-winzendorf.at

Auf www.meinbezirk.at gibt es Karten zu gewinnen.

1384922